
2024年9月19-20日にシーガイアコンベンションセンターをメイン会場に20の分科会と記念
講演で学びあい、懇談会で交流を深めました。2023年6月に実行委員会を立ち上げて以降1年
3ヶ月の準備期間を経て開催され、この経験は宮崎同友会の大きな財産となりました。
台風14号の影響も心配されましたが、全国から参加される方を歓迎するかのように晴天で皆さん
をお出迎えすることができました。

皆さん、青全交お疲れ様でした。
無事に第52回青年経営者全国交流会を終えることが
できましたのは、ひとえに宮崎同友会の皆様の多大な
ご協力、ご尽力のおかげだと感激しています。
全国で1973名の参加登録をいただく中、宮崎同友会も
動員目標数を大きく上まわり参加登録数でした。
実行委員会を立ち上げた2023年6月から当日に至る
まで、皆様がお忙しい中でも力を合わせ、一つのチーム
としてこの青全交を成功に導いていただいたことは、
実行委員長として大変心強いものでした。皆さんのおも
てなしの想いと情熱は、県外参加者全員の心にも強く
響いたことと思います。
宮崎同友会の皆さんとともに、この素晴らしい交流会を
つくり上げられたことを心から誇りに思います。この
経験が今後、さらなる変革者として、よい経営者、よい
会社、よい経営環境つくりに繋がり、さらには地域、
日本へと好循環を生み出すことを確信しています。
改めて、宮崎同友会の皆さん、
本当にありがとうございました。

実行委員長　永峰 智浩

はじめまして、９月１日付けでパートとして
お世話になっています。佐藤詩織と申します。
宮崎県宮崎市出身です。
家族は夫と大学生の息子2人(県外)とねこ(ロナ)がいます。
まだ分からないことばかりですが、どうぞよろしくお願いいた
します。エスニック料理や辛いものが大好きです。おすすめの
お店がありましたら、情報お待ちしております。

全国から1,973名 (うちオンライン参加315名) が集まり、

第52回青年経営者全国交流会を開催!!
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8月理事会（9月5日）以降の活動の経過報告を確認。3名の入
会申し込みと5名の退会申出を承認。会員数は464名。

青全交in宮崎をふりかえって
（１）永峰実行委員長から「参加者から多くの称賛の声が寄せられた。皆様

のご尽力のおかげです。来年の香川青全交までに宮崎同友会の
成長を見せることが大切。香川青全交にも大勢で参加しましょう」と
あいさつがありました。

（２）全体の参加者数
　　 全 国 1,692名　宮 崎 281名　
　　 リアル参加 1,658名　オンライン参加 315名
　　 リアル参加登録者（1,658名）のうち当日欠席 103名　出席率 93.8％
　　 うち宮崎同友会欠席30名　出席率89.4％

（３）振り返りについて
11月12日（火）17時からニューウェルシティ宮崎で総括会議と懇親会
を行うことを前提に、その準備として下記の段取りが報告されました。
①10月の幹事会や部会、委員会では、組織としての振り返りを依頼
（支部や委員会としてどのような動きをしたか、動員目標と達成
について、増強、分科会づくり）

②宮崎同友会の参加会員全員にアンケートを送付（一人ひとりの
意見を収集）回答期限10月11日

③上記をもとに、実行委員会のチームの総括を作成、10月31日まで
に各チームリーダーより事務局に送付

④以上をもとに、実行委員長と担当理事とで、実行委員会としての
全体総括を作成。

（４）19・特別分科会に関連して、新ししく赤石氏の本として「生きる 
くらしを守る 人間らしく生きる―自主・民主・連帯の精神 その結
実と展開―」が発刊されたことが報告されました（チラシ別紙）。

（５）請関青年部会長より「香川青全交の報告者は、ブロックごとに
報告者枠が決まっており、ブロック内で検討される。九州沖縄ブ
ロックでの検討会に、報告者として永峰氏を推薦したい」と提案
があり、了承しました。

（２）組織強化推進協議会
①信用金庫の入会について、「各組織での検討結果から総合的に判断
し、入会は見送りこれまで通りの対応が望ましいのではないかと組
織強化推進協議会では判断した」と、迎理事から報告があり、この
提案を了承しました。

②会員増強について、あらためて各理事は12月末までに一人が一人の
入会にかかわろる行動を起こしていくこと、各支部・青年部会で
は10月の会議で後半期の増強の具体的目標を立ててほしいと要
請があり、この2点について確認しました。また「今期は退会者が多
くでているなかで、県北支部では退会者が１名しかでていないことに
気がついた。県北支部の取り組みに学んでいきたい」と迎座長から
紹介がありました。

③第34回定時総会（2025年４月25日予定）では広浜中同協会長に
記念講演講師を依頼したいと提案があり確認しました。

（３）地域づくり推進協議会
①7-9月期景況調査の協力の要請と、②その分析結果をもとに10月
24日（木）に情勢学習会を開催すること、③11月12日（火）14時～
16時で、宮崎市との意見交換会を開催することが報告されました。

各推進協議会からの報告
（１）人が育つ会社づくり推進協議会
①役員研修会について、阿萬理事より「11月下旬～12月中旬の土曜
日の一日開催を検討している。内容は中同協が今期活動方針として
提起している“同友会運動の新しいステージ”について学び、今期活
動のまとめと来期の活動方針づくりに役立つものを、と考えている」
と報告があり意見交換。意見については、持ち帰って推進協議会で
検討し、早急に内容を詰めて案内をすることを確認しました。

　　研修時間について／新しく幹事になった人には、３～４時間が
　　　　　　　　　　  適当。半日がいい。
　　内容について      ／役員してのあり方や、支部の役割や役員の役割
　　　　　　　　　　  を学ぶものがいい。
②「採用と育成について」「経営指針の作成と実践について」、それ
ぞれ今後の景況調査の特別調査として実施したいと、地域づくり
推進協議会にむけて要請がありました。

③第8回人を生かす経営全国交流会in長崎（11月14日（木）～15日
（金））の案内がありました（案内別紙）

第33回みやざき中小企業経営フォーラムの準備について、南平
実行委員長から、テーマ、参加費、記念講演と分科会の報告者案につい
て提案がありました。内容づくりにあたっては、座長や担当実行委員が
21世紀型企業づくりの考え方等について学習し、報告者からその実践
を引き出していくことを行うということを前提に、提案内容について了承
されました。

青全交in宮崎の成果をどうつないでいくかということを前提に上半
期活動の振り返りと後半期の重点活動について、グループ討論を行
いました。 那須代表理事からまとめして、下記の提起がありました。
・青全交は大きな成功体験となりました。この体験は宮崎同友会に
とって財産となりました。また、青全交を通して、県外からの入会
者の紹介も数名ありました。入会につなげていきましょう。
・新会員さんの顔や会社のことを知らないうちに退会してしまって
いるという報告もありました。経営の話をする場づくり、会員同士
をつなぐことかかわりあうことを後半の重点としていきましょう。
・全国47都道府県に同友会があり、さまさせまな活動を行っていま
す。他県の同友会にはすぐれた事例がたくさんあります。全国行
事や委員会の活動に積極的に参加し、他県に学ぶということも
行っていきましょう。

その他
（１）10月1日（火）10時～12時開催の「ビジネスと人権オンラインセミ
ナー」の案内がありました。

（２）宮崎県からの「価格転嫁に関するアンケート調査」ご協力のお願い
が紹介され、７-９月期景況調査終了後に、e.doyu掲示板で案内する
ことを確認しました。
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日時：9月27日17:00～20:00  同友会ネットワークセンター＆Zoom会議　
出席者：理事26名中19名出席（出席率78.1％）＋事務局2名

2023年度 第６回（2023年9月）理事会のまとめ

宮崎同友会

UP DATE
i n f o r m a t i o n

会員登録変更

㈲サン保険企画
代表取締役　河野 浩さん(県北支部)から

専務取締役　堂園 長史さんに
会員登録が変更されました

新

㈱九南
宮崎支店長　小牟田 和信さん(宮崎南支部)から

取締役宮崎支店長　米良 一敏さんに
会員登録が変更されました。

新

住所登録変更

アートブレイン㈲
代表取締役　福島 正明さん( 宮崎北支部)

宮崎市吉村町江田原甲２９６番地９１
※TEL・FAX の変更はありません。

新
青年部公式LINE
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代表 岩切 美喜さん（52歳）
ご縁があり、この度入会をさせていただきました。
飲食店、農業等を行っています。貴重な勉強の
場に参加できること、大変ありがたく感じてお
ります。新参者ですが、よろしくお願いいたし
ます。

宮崎北
支部

焼酎Ba r   M i n t

　宮崎市中央通8-3-B ばらビル3F
TEL / 080-6407-1192　業種 / 飲食業

取締役副社長 河野 一歩さん（37歳）
創業から70年以上たった老舗建設業ですが、社員達の
働きやすさも働きがいを意識した労働環境の整備に取り
組んでおり、「明るく楽しく働く」がモットーの会社です。
近年、世代交代を見据えて自分自身を含め若手人材も
多く加わり、新しい建設業のあり方を模索しています。

きりしま
支部

丸宮建設㈱

　都城市庄内町8031-2
TEL / 0986-37-0382　FAX / 0986-37-0371　業種 / 建設業

代表取締役 浅野 千鶴さん（50歳）
2020年に親友と起業。女性がキラキラと働ける会社、
ライフスタイルに変化のある女性でも長期で働ける
会社を作りたいという志しで、ウーマンビームを造語化
しWOOBE(ウービ)と名付けました。祭りの音、スナック
久保田、Ammyなど、飲食店を運営しています。

宮崎北
支部

㈱WOOBE

　宮崎市広島2丁目11-8 101号　TEL / 0985-65-7322
FAX / 0985-65-7327　業種 / 飲食業(居酒屋・スナック)

代表取締役 山元 幸代さん（45歳）
皆様の「なりたい私」をめざして、美と健康にまつわる
商品やサービスの提供と特に女性のライフデザイン
のサポートを行っています。近年は、地球の健康
にも目を向け、環境問題と私たちの健康や暮らしに
ついて全国で公演や啓蒙活動をしています。

きりしま
支部

㈱ＡＲＣＵＳ

　北諸県郡三股町樺山3605　TEL / 0986-77-2176　FAX / 0986-77-2176
業種 / 美容・健康・環境にまつわる小売・卸売・サービス

代表 椎屋 範彦さん（38歳）
コンサルティング業として、お取引様企業の
「情報システム課」や「総務課」のポジション
をBPOとしてお受けしています。具体的に業務
の効率化、売上向上、営業支援、DX化など幅
広い社内の課題解決に取り組んでいます。

きりしま
支部

ファネルキャピタル

　北諸県郡三股町蓼池1791-2
業種 / コンサルティング業

工事部長 和田 真祉さん（43歳）
三股町で社長の父と共に公共事業を中心とし
た水道工事業を営んでいます。後継者として会
社と地域をさらに盛り上げるべく、同友会で学
んでいきたいと思っています。

きりしま
支部

㈱真和産業

　北諸県郡三股町樺山1592-6　TEL / 0986-52-0618
FAX / 0986-52-0617　業種 / 水道工事業

代表取締役 若松 英樹さん（52歳）
住宅資材販売を通じて、より快適な住環境の
創造と木の良さを生かした家づくりをめざし、
お客様の満足に応えるよう日々精進し、感謝と
和の心を持って行動します。

きりしま
支部

㈱ヤマワ

　北諸県郡三股町蓼池4572　TEL / 0986-27-7070
FAX / 0986-27-7071　業種 / 建築資材卸売販売

N E W  F A C E
今回のご紹介は8月19日～9月27日に入会された
7名の新会員さん（支部別・50音順）です。

※2024年9月27日現在

県北支部

58名
ひむか支部

32名
宮崎北支部

135名
宮崎南支部

77名
きりしま支部

161名
合　計 463名

会員トピックス
事務局に佐藤さんが
入局しました！ 日本情報クリエイト(株 )

代表取締役会長　米津 健一氏(きりしま支部)

「 会社を支えてくれた社員と
　　　社員のご家族への感謝の気持ち 」
米津氏は、「会社を支えてくれた社員と社員のご
家族への感謝の気持ち」と会社設立 30 周年を
迎えたのを機に、全社員に１人500株贈与。

(有 )パル アンド ベア
代表取締役　金子 隆二氏(県北支部)

「 地域との結びつきを大切に 」 
美容室の店休日を活用して月２回認知症カフェ「パ
ルカフェ」をオープン。金子氏が施設長を務める
就労支援B型事業所「Gift(ギフト)」が運営。

宮崎ひでじビール (株 )
代表取締役　永野 時彦氏(県北支部)

「生賴 (ルビで「おおらい」)バーレイワイン」が、
８月に英国で開かれたビールの世界大会
「ワールド・ビア・アワード (WBA)2024」
でスタイル別世界一に輝きました。

(株 ) 松浦牧場
取締役　松浦 千博氏(ひむか支部)

「 無脂肪牛乳の活用へ新拠点 」
商品開発の新拠点「松浦牧場のみるくハウス」
を新富町るぴーモール虹ヶ丘商店街にオープン。
「地域の魅力をソフトクリームで伝えて新たな価値
を生み出す」と語る。



分科会スタート！
各分科会報告を聞いて

熱気のあるグループ討論で
学びを深めました。

12:00

13:00 9/19 1日目木

10:00

9:00

9/20 2日目金

9:30 米津さん(きりしま支部)の記念講演で、
宮崎から全国へ発信ができました。

やったぜ宮崎同友会！大成功!!

会場外の

物産展も

大盛りあがり！

皆さんを
お出迎えする最終確認。

プラカードは
どこにいった??

宮崎空港、宮崎駅で
県外からの参加者をお出迎え。
ようこそ宮崎へ！

シーガイアでは、
キッチンカーもスタンバイ。

ぞくぞくと来られる
全国の会員さんの

受付開始！！

19:00
那須代表理事の舞で始まっ
た懇親会。宮崎の郷土料理
やお酒を楽しみながら分科
会での学びを交流し合いま
した。

宮崎駅でも
周辺会場への

ご案内!!

正解は
那須代表理事

でした！

この人誰!?


